
Bericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2018 des ATL Lupus 

 

An der letzten  GV hatten wir einen Wechsel; neu bin ich jetzt Präsi und 

Koki Beisitzer. 

Unsere beiden Platzwarte Koki und Herbert haben die beiden Arbeitstage 

gut organisiert. Leider war die Beteiligung sehr mager, und so konnten die 

Anstehenden Arbeiten nur dank einem zusätzlichen Arbeitstag ausgeführt 

werden. Die an den Arbeitstagen Abwesenden haben dann im Nachhinein 

noch Arbeiten nachgeholt. Es wäre Super, wenn im 2019 alle teilnehmen. 

Um so mehr da die Mitgliederzahl sehr geschrumpft ist. 

Um das zu ändern finden im 2019 etliche neue Kurse statt. 

Unsere Obfrau Nicole hat den Uebungsbetrieb super geleitet. 

Im September fand dann wieder unser jährliches Agi-Meeting in 

Birmensdorf statt. Das Meeting war ein voller Erfolg für den ATL Lupus. Wir 

hatten einen Gewinn von 8000.--.  Wenn das Meeting voll ausgebucht wäre 

könnten wir sogar 4000,-- mehr Gewinn machen.  Vielleicht dieses Jahr? 

Allen Helfern einen grossen Dank, und im speziellen an Nicole, Hedvika, 

Anina und Irene die an 3 Tagen unermüdlich gearbeitet haben. 

Ende November hat der Platz die schon lange benötigte neue Sägemehl- 

Schicht bekommen.  Das konnte sich den Winter durch einigermassen 

setzen. Und wird mit den Frühlingsregen noch besser werden. 

Für alle, die keine Winterpause machen wollten hat Nicole ein 

Wintertraining in einer Halle in Bad Zurzach organisiert. Danke Nicole! 

 

Nun wünsche ich allen noch ein freudiges neues Vereinsjahr im ATL Lupus 

Erich Strub, Präsident ATL Lupus, 1.3.19 


